

## ABSTRAK

Pengungkapan *enterprise risk management* (ERM) merupakan salah satu informasi non keuangan yang disajikan dalam laporan tahunan (*annual report*) perusahaan yang terkait dengan komitmen perusahaan atas mengelola risiko serta memaparkan efeknya di masa depan perusahaan. Pengungkapan *enterprise risk management* memberikan tanda kepada investor baik berupa kabar positif maupun kabar negatif yang mampu mempengaruhi nilai perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh komite manajemen risiko, *leverage*, dan umur perusahaan terhadap pengungkapan *enterprise risk management* pada perusahaan subsektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2018-2021, baik secara simultan maupun parsial.

Metode dalam penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan tahunan perusahaan. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan subsektor perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2018-2021 diperoleh 43 perusahaan. Teknik pengambilan sampel menggunakan *purposive sampling* yang diperoleh 136 data observasi dari 34 sampel perusahaan dengan periode penelitian selama empat tahun. Metode analisis data dalam penelitian ini adalah analisis regresi data panel dengan menggunakan *software Eviews* versi 12.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa komite manajemen risiko, *leverage*, dan umur perusahaan secara simultan berpengaruh signifikan terhadap pengungkapan *enterprise risk management*. Secara parsial, komite manajemen risiko, *leverage*, dan umur perusahaan berpengaruh positif terhadap pengungkapan *enterprise risk management*.

Penelitian ini diharapkan untuk menambah wawasan dan pengetahuan mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi pengungkapan *enterprise risk management*, yaitu komite manajemen risiko, *leverage*, dan umur perusahaan. Berdasarkan hasil penelitian ini, peneliti selanjutnya diharapkan mamperluas objek, periode, proksi, dan variabel lainnya yang digunakan untuk diuji pengaruhnya terhadap pengungkapan *enterprise risk management*. Perusahaan disarankan untuk meningkatkan penerapan *enterprise risk management*. Selain itu, hasil penelitian ini dapat menjadi informasi tambahan bagi investor dalam pengambilan keputusan berinvestasi.

**Kata Kunci:** *enterprise risk management*, komite manajemen risiko, *leverage*, umur perusahaan.